電話機によって違うこと

最近のスマートフォン普及率は目を見張るものがありますね。 便利なのですが、119番通報時に役に立つ場合とそうでない場合があります。ご存知ですか?

固定電話と比べてみるとこんな違いが…

おうちの電話 (固定電話)

- 場所が特定しやすい。
- 患者の傍に近づけないことがある。
- ・通話品質が電波状況に影響されにくい。 など

携帯電話(スマホなど)

- ・ 場所が特定しにくい。
- ・患者の傍に近づける。
- ・通話品質が電波状況に影響される。
- 他都市に繋がる場合がある。

※携帯電話は、屋外での事故等の通報には、事故状況を見ながら通報できる ので便利ですが、場所の特定には通報者が目標や住所を把握する必要があ ります。

スピーカーホン機能を知ってる?

・ 口頭指導 (応急手当の指導)

症状が重篤な場合に、指令員から 応急処置をお願いすることがあり ます。

携帯電話や固定電話子機のスピーカーホン(ハンズフリー)機能を知っていれば、心肺蘇生法などの救命処置を電話機を持たずに有効に行う事ができます。



スピーカー マークを押 すと電話機 を持たずに 通話ができ ます。